

NOTA DE PRENSA

Se prevé la normalización del servicio a las doce del día

Contugas, afirma que suspensión del servicio se debió a rotura de una troncal ocasionada por terceros.

01 de febrero de 2016.- La empresa encargada de la distribución y comercialización de gas natural en la región Ica, asegura que el incidente ocurrido el día de hoy 1ero de febrero en el sector de Divino Maestro en la ciudad de Ica, fue producto de un evento ajeno a la empresa y asegura que el servicio está siendo restablecido desde las 11:30am.

Cabe destacar que desde las 10 am, hora en la que fue reportada la avería, el personal de emergencias de Contugas llegó a la zona, activando todos sus procedimientos internos de atención de emergencias.

Según se dio a conocer, la red se vio afectada durante la realización de trabajos de una empresa contratista local, que afectó una de las redes troncales de Contugas, ocasionando que unos 250 usuarios residenciales se queden sin gas natural.

La red de tuberías de gas natural, en todo Ica, cuenta con todas las medidas de seguridad exigidas por la norma internacional, razón por la cual, la salud e integridad de los iqueños no se ve afectada en este tipo de incidentes, que corroboran los altos niveles de seguridad con los que cuentan las instalaciones de Contugas.

La empresa se disculpa con los clientes afectados, pidiendo paciencia y asegurándoles que se está haciendo todo lo posible por superar este inconveniente lo antes posible.

Mayor información

Mauricio Restrepo
Sub Gerente de Relaciones Institucionales
Telf: 6310700
mauricio.restrepo@contugas.com.pe

Gerencia Legal y de Relaciones Institucionales Contugas